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ATA 783ª (SEPTINGENTÉSIMA 1 
OCTOGÉSIMA TERCEIRA) 2 
SESSÃO ORDINÁRIA   DO 3 
CONSELHO REGIONAL DE 4 
ECONOMIA DA 18ª REGIÃO/GO. 5 
AO PRIMEIRO DIA DO MÊS DE 6 
FEVEREIRO DO ANO   DE DOIS 7 
MIL E   VINTE E DOIS  8 

 9 
 10 
PARTICIPANTES: Conselheiros Kerssia Preda Kamenach, Adriana Pereira de Sousa,  Alesandra Campos 11 
Pereira, Enoque Estevão Brito, Ivone Maria Silva,  Marcelo da Rocha Dias de Souza e Marcus Moreschi de 12 
Faria. I – ABERTURA: Às dezenove horas do dia primeiro do mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois, a 13 
Presidente Kerssia Preda Kamenach, abre os trabalhos da Septingentésima Octogésima Terceira Sessão 14 
Plenária do Conselho Regional de Economia de Goiás, apresenta   as justificativas de ausência dos 15 
conselheiro efetivos  Luciano Ferreira da Silva e Rosa de Fatima Almeida de Oliveira e em seguida efetiva 16 
para esta Sessão o conselheiro Enoque Estevão Brito.  A Ata Ordinária 782ª da Sessão Plenária do Conselho 17 
Regional de Economia é colocada em discussão e   aprovada pela Plenária.  II) – ALTERAÇÃO DO 18 
REGIMENTO INTERNO DO CORECON-GO – A presidente Kerssia Kamenach, passa a palavra para o 19 
conselheiro Marcus Moreschi que apresentou as alterações do Regimento Interno do Regional, conforme 20 
prevista na Resolução Cofecon nº 2.093 de 01/12/2021, onde será remunerado o Capítulo das Sessões e 21 
acrescentado um parágrafo no Capítulo de Atas. O plenário aprova as alterações e o conselheiro Marcus 22 
Morescho informa que não será preciso apresentar as alterações ao Cofecon para homologação. III) – 23 
SOLICITAÇÃO DE REAJUSTE DA ASSESSORIA CONTÁBIL – Após avaliação dos conselheiros referente 24 
a solicitação de reajuste da assessoria contábil, fica aprovado a alteração da remuneração para r$2.500,00. 25 
O vice-presidente Marcelo da Rocha, solicita que seja enviado o contrato desta Assessoria para ser avaliado. 26 
IV) – EXPEDIDAS: (a) - OFÍCIO: 001 – OFÍCIO Nº 001/2022 – Enviado ao Sr. Glaicon Mendes Rosa – 27 
Economista – Comunicando sobre o deferimento do Registro Definitivo; 002 – OFÍCIO Nº 002/2022 – 28 
Enviado ao Sr. Neri Ferreira Pinto – Economista – Comunicando sobre o deferimento do Registro Ativo com 29 
Desconto; 003 – OFÍCIO Nº 003/2022 – Enviado ao Sr. Paulo Gomes de Mello - Economista – 30 
Comunicando sobre o deferimento da Prorrogação de Suspensão do Registro Definitivo; 004 – OFÍCIO Nº 31 
004/2022 – Enviado ao Sr.ª Valdivino José de Oliveira - Economista – Comunicando sobre o benefício do 32 
Registro Ativo com Desconto; 005 – OFÍCIO Nº 005/2022 – Enviado ao Sr. Deoclécio Fontenele Azevedo – 33 
Economista – Comunicando sobre o benefício do Registro Ativo com Desconto; 006 – OFÍCIO Nº 006/2022 34 
– Enviado ao Sr. – José Carlos Machado Júnior – VALID Soluções e Serviços S/A – Encaminhando os 35 
formulários de captura de assinatura da presidente e do vice-presidente; 007 – OFÍCIO Nº 007/2022 – 36 
Enviado a Sr.ª Aline da Silva Moraes – Economista – Comunicando sobre o fim da Suspensão de Registro; 37 
008 – OFÍCIO Nº 008/2022 – Enviado a Sr.ª Andréia Aparecida Silva de Pádua – Economista – 38 
Comunicando sobre o fim da Suspensão de Registro; (b)– OFÍCIO FISCALIZAÇÃO PF; (c)– 39 
RESOLUÇÕES; 001 - RESOLUÇÃO 015/2021 -  Aprovação da Proposta Orçamentária para o Exercício de 40 
2022; 002 – RESOLUÇÃO 001/20211 – Formação da Comissão de Tomada de Contas; (d) – PORTARIA; 41 
(e) – NOTIFICAÇÕES FISCALIZAÇÃO; (e -1) – NOTIFICAÇÕES FISCALIZAÇÃO PF; (e -2) – 42 
NOTIFICAÇÕES FISCALIZAÇÃO PJ; (f) – AUTO DE INFRAÇÃO; (g) – NOTIFICAÇÕES COBRANÇA; 43 
(g.1) – NOTIFICAÇÕES COBRANÇA: PESSOA FÍSICA – PF; (g.2) – NOTIFICAÇÕES: ATIVO SEM 44 
DIPLOMA; (h.3) – NOTIFICAÇÕES COBRANÇA: PESSOA JURÍDICA – PJ; III) - 45 
CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS; 70651 – OFÍCIO Nº 0007/2022/COFECON – Econ. Antônio Corrêa 46 
de Lacerda – Presidente do COFECON – Encaminha Avaliação do Controle de Atividades Financeiras – COAF 47 
– Comunicação de não ocorrência 2021 ou Declaração Negativa 2021. 70652 – OFÍCIO Nº 010/2022/GP – 48 
Vereador Romário Policarpo – Presidente da Câmara Municipal de Goiânia – Convida para Audiência Pública 49 
para discutir o Plano Diretor; 70653 – OFÍCIO CIRCULAR Nº 0009/2021/COFECON – Econ. Antônio Corrêa 50 
de Lacerda – Presidente do COFECON – Convocação para participar da 711ª Sessão Plenária Ordinária 51 
Ampliada do Cofecon e encaminha a Programação; 70654 – MENSAGEM – Sr. Econ. Valdivino José de 52 
Oliveira – Conselheiro do CORECON/GO – Justificando sua ausência em Sessão Plenária; 70655 – 53 
MENSAGEM – Sr. Econ. Luciano Ferreira da Silva – Conselheiro do CORECON/GO – Justificando sua 54 
ausência em Sessão Plenária; 70656 – MENSAGEM – Sr. Econ. Victor Antônio Costa – Conselheiro do 55 
CORECON/GO – Justificando sua ausência em Sessão Plenária; 70657 – MENSAGEM – Sr. Econ. Marcus 56 
Moreschi de Faria – Conselheiro do CORECON/GO – Justificando sua ausência em Sessão Plenária; V) - 57 
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COMISSÕES DE TRABALHO – A presidente Kerssia  kamenach enumera as  Comissões de Trabalho que 58 
foram constituídas;  destacando a Comissão de Fiscalização e Finanças, Comissão de Licitação no qual 59 
destaca a necessidade de realizar o leilão da moto do Corecon, a Comissão Formação Profissional, Comissão 60 
de Convênios e Parcerias, Comissão de Comunicação,  Comissão de Política Econômica e os Grupos de 61 
Trabalho Mulher Economista e Corecon Jovem. O vice-presidente e também presidente da Comissão de 62 
Parcerias e Convênios, pretende atualizar os convênios existentes e buscar novas parcerias, procurando 63 
sempre apresentar a maior transparência nos processos de parcerias e convênios. A presidente Kerssia 64 
Kamencah informa que no Corecon/AM utilizam para convênios e parcerias a titulação “Clube de 65 
Benefícios”.  A conselheira Alesandra Campos, presidente da Comissão de Formação Profissional, pretende 66 
apresentar um Plano de Trabalho desta Comissão. A conselheira Adriana Pereira, presidente da Comissão 67 
Educacional, destaca a necessidade da aproximação do Corecon com as  IES e as escolas de ensino médio, 68 
promover Lives dando ênfase a profissão e atividades desempenhadas pelo economista. A presidente 69 
Kerssia Kamenach, comunica que o Corecon/RS, tem interessa em fazer parceria para promoverem Lives 70 
sobre a Profissão. A presidente Kerssia Kamenach, passa a palavra ao economista Anderson André de 71 
Oliveira, que efetivou seu registro nesta Plenária e ingressou na Comissão de Relações Profissionais com 72 
intuito de ministrar palestras referente ao mercado de capitais. VI) – COMUNICAÇÕES DOS 73 
CONSELHEIROS; VII) – COMUNICAÇÕES DO VICE-PRESIDENTE; VIII)  – COMUNICAÇÕES DO 74 
PRESIDENTE – A presidente Kerssia Kamenach, informa que esteve na posse do Presidente e Vice-75 
presidente do Cofecon e na Sessão Plenária Ampliada, onde foram apresentados demandas dos Regionais, 76 
destacando o fortalecimento da Profissão, aprovação de um  novo recrédito, ter um percentual destinado 77 
para marketing da profissão criar um CNAE especifico para o Economista. A presidente Kerssia Kamenach 78 
apresenta o Plano de Trabalho para gestão 2022 e informa que se será encaminhado a todos os 79 
conselheiros. Destaca para este mês a primeira live do Projeto ”Economia Goiana em Debate ”em parceria 80 
com o Instituto Mauro Borges e a Secretaria de Retomada. A Live será com o economista Doutor Luís 81 
Estevam dia 22/02, tendo como tema Economia Goiana. As Lives acontecerão mensalmente na primeira 82 
quarta feira de cada mês. A presidente Kerssia Kamenach pretende regulamentar o uso da máquina de 83 
cartão de crédito e débito como mais uma forma de recebimento as anuidades, será regulamentado através 84 
de Resolução. IV) – ORDEM DO DIA; O conselheiro Marcus Moreschi de Faria relatou, Proc. nº 2011/2021 85 
– Carlos Roberto Machado – Cancelamento de Registro – Processo deferido de acordo com a Legislação 86 
vigente; O conselheiro Marcelo da Rocha Dias de Souza relatou, Proc. nº 2012/2021 – Lúcia de Fátima 87 
Borges Lopes – Cancelamento de Registro – Processo deferido de acordo com a Legislação vigente;A 88 
conselheira Adriana Pereira de Sousa relatou, Proc. nº 003/2022 – Danielle Kozlowski Alvares de 89 
Vasconcelos – Registro Definitivo – Processo deferido de acordo com a Legislação vigente; A conselheira 90 
Alesandra Campos Pereira relatou, Proc. nº 004/2022 – Blenno Gustavo Rocha Oliveira – Cancelamento de 91 
Registro – Processo indereferido de acordo com a Legislação vigente; A conselheira Alesandra Campos 92 
Pereira relatou, Proc. Proc. nº 005/2022 – Marcelo Fernandes de Oliveira – Cancelamento de Registro – 93 
Processo em diligência de acordo com a Legislação vigente; O conselheiro Marcelo da Rocha Dias de Souza 94 
relatou, Proc. nº 007/2022 – José Augusto Costa – Cancelamento de Registro – Processo deferido de 95 
acordo com a Legislação vigente; O conselheiro Marcelo da Rocha Dias de Souza relatou, Proc. nº 008/2022 96 
– Duarte Gomes Pereira – Cancelamento de Registro – Processo em diligência de acordo com a Legislação 97 
vigente; O conselheiro Marcus Moreschi de Faria relatou, Proc. nº 010/2022 – Gesmar José Vieira – Registro 98 
Ativo com Desconto – Processo deferido de acordo com a Legislação vigente; A conselheira Adriana Pereira 99 
de Sousa relatou, Proc. nº 011/2022 – Aline Carvalho de Castro – Registro Definitivo – Processo deferido de 100 
acordo com a Legislação vigente; A conselheira Adriana Pereira de Sousa relatou, Proc. nº 012/2022 – 101 
Anderson Andre de oliveira – Registro Definitivo – Processo deferido de acordo com a Legislação vigente; O 102 
conselheiro Marcus Moreschi de Faria relatou, Proc. Proc. nº 013/2022 – Deoclecio Fontenele Azevedo – 103 
Registro Ativo com Desconto – Processo em diligência de acordo com a Legislação vigente; A conselheira 104 
Adriana Pereira de Sousa relatou, Proc. nº 014/2022 – Calina Nogueira Neves Rodrigues Mendes – Registro 105 
Definitivo – Processo deferido de acordo com a Legislação vigente; A conselheira Adriana Pereira de Sousa 106 
relatou, Proc. nº 015/2022 – Ana Luiza Souza Mendes – Registro Definitivo – Processo deferido de acordo 107 
com a Legislação vigente; X) -  REGISTRO(S) LIBERADO(S) EM “AD REFERENDUM” PELO 108 
PRESIDENTE A SER(EM) HOMOLOGADO(S) EM SESSÃO PLENÁRIA. . Nada mais a ser tratado, a 109 
senhora Presidente Kerssia Preda Kamenach, encerra a sessão às 20:30 hs (vinte horas e trinta minutos). 110 
Eu, Maria Paula de Oliveira, lavrei a presente Ata que, lida e achada conforme, será assinada por mim, 111 
pela Presidente. Ficou definido que a próxima Plenária ordinária deverá ser dia 08/03/2022 às 112 
19:00h em modo virtual. 113 
 114 
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